

APEMYF mantiene su apuesta por la unidad médica para lograr un Estatuto propio para médicos y facultativos

Desde **SIME**, Sindicato de Médicos y Facultativos, federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, como miembro de la **Agrupación por un Estatuto Médico y Facultativo (APEMYF)**, reitera su llamada a la unión médica para lograr un Estatuto Médico que recoja las reivindicaciones del personal facultativo.

- **La oferta de APEMYF para aunar esfuerzos sigue en pie porque es lo que demanda la profesión médica.**
- **La Agrupación seguirá dialogando para conseguir un Estatuto Médico satisfactorio para los profesionales, sin descartar ninguna medida de presión.**

La Agrupación por un Estatuto Médico y Facultativo (APEMYF) reitera su llamada a la unión médica para lograr un Estatuto Médico que recoja las reivindicaciones del personal facultativo y proyecte unas condiciones de ejercicio profesional que acabe con los agravios y permitan captar y retener el talento médico en el SNS.

APEMYF valora positivamente la expresión de rechazo frontal del colectivo a la propuesta de Estatuto Marco presentada por el Ministerio de Sanidad. En ese sentido, la agrupación entiende que la defensa de los derechos del conjunto de los facultativos es legítima y justificada. Por ello, APEMYF siempre estará al lado de los profesionales, apoyándolos, representándolos y vehiculando todas sus demandas de la mejor manera posible para que se hagan realidad.

Ante el reto mayúsculo que supone un objetivo como el de la creación del Estatuto Médico, **APEMYF** ha trasladado propuestas destinadas a lograr la unidad de acción sindical para que la fuerza del colectivo y su capacidad de presión sea mucho más determinante. Pese a no recibir respuesta a sus planteamientos, **APEMYF** sigue apostando por una unión horizontal e igualitaria de todas las organizaciones sindicales representantes del personal facultativo como instrumento de actuación y negociación, teniendo en cuenta que esta también es una demanda los propios profesionales.

De este modo, ante la nueva convocatoria de huelga anunciada por CESM y el SMA, la agrupación considera imprescindible crear un frente común, en igualdad de condiciones, para que prospere la unidad de acción. **APEMYF** continúa abierta al diálogo con todas las organizaciones sindicales.

En cualquier caso, la agrupación subraya que seguirá dialogando con diferentes interlocutores, incluido el Ministerio de Sanidad, para que la iniciativa del Estatuto Médico recabe el máximo apoyo, sin descartar ninguna vía de presión para hacer posible dicho objetivo.

PRENSA

www.csit.es
91.594.39.22
91.594.39.95
91.594.39.87
csit@csit.es

ÚNETE A
NOSOTROS
EN:

